

Ministro Marcel en Encuentro Nacional Gremios por Chile: “No importa lo que ocurra en los procesos electorales, el desafío de hacer crecer a este país lo vamos a seguir teniendo”

Autoridad fue el expositor principal del evento organizado por la CPC.

Ministro: “Si estamos en una función pública es para hacer más grande, más desarrollado, más dinámico a Chile en el corto, mediano y largo plazo Nuestra tarea o nuestro horizonte no termina con el término del período de Gobierno. Y si lo entendemos así, creo que la colaboración se hace mucho más fácil”.

Este viernes el ministro de Hacienda, Mario Marcel, participó del primer Encuentro Nacional Gremios por Chile, convocado por la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) y realizado en la sede de Vitacura de Inacap. Dicho encuentro fue encabezado por el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, y el presidente de Inacap, Manuel Olivares, y contó con la participación de más de 200 representantes gremiales de todo el país.

La autoridad inició su alocución valorando el trabajo que han realizado los gremios a nivel regional y aseguró que “el diálogo y la construcción de redes con las regiones es extremadamente valioso. Sobre todo, para quienes trabajamos

con los temas macroeconómicos es muy importante que seamos conscientes que la economía no ocurre en un abstracto, ocurre en un territorio, donde se produce, se trabaja, se consume, se contrata; y, por lo tanto, si uno no tiene la capacidad de mirar la economía en ese territorio se pierde el objetivo al cual se está abocando”.

En sus palabras, el ministro también abordó el desafío que supone impulsar el crecimiento de la economía en el escenario actual: “Quizás no nos dimos cuenta antes porque tuvimos una serie de bonos, por así decirlo, de la demografía, de las tendencias mundiales que nos ayudaron a crecer mucho durante un periodo prolongado, pero no nos di-

mos cuenta de que las cosas no eran tan ‘fáciles’. Por ello, añadió, “no importa lo que ocurra en los procesos electorales, con ciertas decisiones de política, el desafío de hacer crecer a este país lo vamos a seguir teniendo durante mucho tiempo”.

En atención a esa tarea, Marcel destacó las convergencias encontradas con la CPC en materia de propuestas para el Pacto por el Crecimiento Económico, el Progreso Social y la Responsabilidad Fiscal (Pacto Fiscal): “Es muy fundamental reconocer las propuestas de los otros, aportar lo que uno tenga que aportar e ir encontrando los espacios en común. Hay muchos temas de los que se plantearon acá en los testimonios y que surgieron en

los encuentros de Unidos por Chile, en la agenda que nos llevó la CPC, que hoy día son parte de la agenda del Gobierno, que son parte de la agenda legislativa: 20 proyectos de ley se materializaron de lo que estaba en el Pacto Fiscal, y de estos, cuatro ya están aprobados. Yo espero que de aquí a fines de año tengamos probablemente diez, entre los cuales esté el proyecto de Ley Marco sobre Permisos Sectoriales”, complementó. “El tema de la así llamada ‘permisología’ no partió el 12 de marzo del 2022 y cuando hablamos de que un proyecto se demora ocho años en aprobarse, si empezamos a mirar para atrás, vamos a ver tres gobiernos dentro de esos ocho años”, acotó.

“Este tipo de materias relacionadas a permisos, informalidad, incentivos a la inversión, también las veremos en el proyecto de reforma de Impuesto a la Renta. Una pregunta natural que se podría hacer es ¿por qué el Gobierno está haciendo todo esto si ninguna de esas cosas va a rendir frutos durante su período? La respuesta a eso es que si estamos en una función pública es para hacer más grande, más desarrollado, más dinámico a Chile en el corto, mediano y largo plazo. Nuestra tarea o nuestro horizonte no termina con el término del período de Gobierno. Y si lo entendemos así, creo que la colaboración se hace mucho más fácil”, agregó el ministro.